

Atrapado por los testículos al saltar una valla para entrar en su casa.

Escrito por peseta - 14/11/2013 11:18

Con tantas malas noticias de corrupción, tifones y etarras sueltos, os dejo una curiosa para cambiar de aires ;)

Los Bomberos de la Diputación de Salamanca tuvieron que llevar a cabo esta madrugada un peculiar rescate.

Un hombre de 43 años, R.M.D., quedó atrapado por los testículos al saltar una valla en la urbanización Las Dunas, perteneciente al término municipal de Cabrerizos.

Los hechos se produjeron sobre la 1:25 horas cuando intentó acceder a su vivienda, en la calle A, momento en que quedó aprisionado.

Los gritos de dolor y las peticiones de auxilio alertaron a los vecinos, que dieron aviso al Servicio de Emergencias 112.

Quedan muchas consultas en el aire..

- Por qué intentaba entrar a su casa saltando la valla?
- Cómo fue tan torpe de engancharse las pelotillas en la valla?

..??

-

<http://www.salamanca24horas.com/sucesos/97914-un-hombre-queda-atrapado-por-los-testiculos-al-saltar-una-valla-en-las-dunas>

=====

Re: Atrapado por los testículos al saltar una valla para entrar en su casa.

Escrito por gaiterois - 14/11/2013 14:14

Parece una noticia de elmundotoday :lol: :lol:

A lo mismo se dejó las llaves puestas y para no avisar a un cerrajero se la jugó, se quedo atrapado de los mismisimos y al final vinieron los bomberos :silly: :silly:

=====